
2015年のクラブスローガンは
「一心 ～夢へホップ！～」と決定
いたしました。J1昇格というクラ
ブ、市民の皆様の心をひとつにし、
その目標へ向かってステップアッ

プしていくという意志を込めて、「一心 ～夢へホップ！～」としまし
た。そして、2016年「一心 ～夢へステップ！～」、2017年「一心 ～
夢へジャンプ！～」へとつながっていき、北九州スタジアムでのJ1
昇格へステップアップしていきます。

YouTubeにて
動画公開中!!

QRコードからGO!!▶

平成27年1月13日、リーガロイヤルホ
テル小倉にて、新年例会及び新年祝賀
会が開催されました。新年例会は、北
九州JCの新しい第一歩となる重要な
例会です。新役員が行うセレモニー、
小森新理事長の挨拶は新年度ならで
はの緊張感があり、メンバーも気を引
き締めることができました。
新年祝賀会には、福岡県知事、北九州
市長をはじめとする多くの来賓の皆
様、そして、OBの皆様、公益社団法人

日本青年会議所本会や九州地区協議
会、福岡ブロック協議会の役員をは
じめ多くの他LOMの方々に参加して
頂きました。
新年祝賀会では、小森新理事長が年
頭所信を述べ、今年度の北九州JCが
進むべき道を示しました。メンバー
は、年頭所信で述べられた想いに
従って、同じ方向を向き、一年間邁進
することを誓いました。役員が氏名を
呼ばれ登壇し、一人ひとりが本年度の

熱い思いを込め、理事長と握手をし
ました。
また、アトラクションとして、「北九州
フィルハーモニック吹奏楽団」の皆様
に演奏していただき、大変盛り上がり
ました。
新年祝賀会は多くの方々の協力によ
り、盛会のうちに閉会となりました。
皆様ご協力有難うございました。

率先垂範
まちのリーダーがみせる英知と勇気と情熱

2015.1.13 RHIGA Royal Hotel Kokura

2015年度 理事長所信

YouTubeにて
動画公開中!!

QRコードからGO!!▶
〈例会委員会 副委員長　竹内 陽平〉

平成27年2月9日、ホテルニュータ
ガワにて、2月度拡大例会が開催さ
れました。
当日は、例会にて、宮熊伸一先輩を
お招きし、当委員会の澤田委員長を
コーディネーター、宮熊先輩、事務局
の秋吉雄一朗君、当委員会の河津陽
三君をパネリストとするパネルディ
スカッションが行われ、それぞれの
想いや経験をもとに、会員拡大につ

いて議論をしました。
また、パネルディスカッション終了後
には、委員会ごとに会員拡大に関す
るグループワークに取り組みました。
これらパネルディスカッションやグ
ループワークを通じて、メンバーに、
会員拡大運動について考える機会を
提供し、会員拡大の意義を伝えるこ
とができました。また、当委員会のメ
ンバーも、今年度の会員拡大運動に

邁進する決意を新たにしました。
懇親会では、ご出席いただいた仮入
会者と多くのJCメンバーが名刺交換
等を行い、互いに親睦を深めました。
メンバーの皆様におかれましては、
今年も会員拡大運動についてご理
解・ご協力の程宜しくお願い申し上
げます。

2月拡大例会

拡大の達人に学ぶ

2015.2.9 Hotel New Tagawa

〈会員拡大委員会 副委員長 木﨑 良平〉

新年例会・新年祝賀会
2015 January

1月22日～25日、2015年度京都会議が京都の地にて開催されました。
我々事務局は、「①全国のJAYCEEが会頭所信を直接聞くことにより、
本年度の日本ＪＣの方向性を確認すること、②委員会メンバーや全国
のJCメンバーとの結束・友情・交流を深めること」を目的とし、京都会
議の渉外活動を行いました。
渉外活動にあたっては、これらの目的を前面に出し、2015年度北九州
JCのスタートが希望に満ちたものとなるよう、メンバー一丸となって
事業に取り組みました。100名の参加を目標に、約1か月前から各委員
会や例会での積極的なPR活動等を行い、宿泊手配やLOMナイトの設
営・企画・運営、新年式典後の写真撮影の設え等を行いました。　
1月24日に行われたLOMナイトでは、委員会PRや会員拡大委員会に
よる委員会対抗ゲームを実施し、よりメンバー間の結束を深めること
ができました。
1月25日に行われた新年式典では、厳かな雰囲気の中、会頭所信が述
べられ、本年度日本JCの目指すビジョンを皆で確認しました。
多くの皆様のご参加ご協力のお陰で、京都会議の全日程を無事に終え
ることができました。皆様、本当に有難うございました。

01:父がＪＣ活動をしていたのでだいたい
知っていたが、あまりいいイメージではな
かった。経営者が悪ノリするイメージ。
02:変わらない。
03:全国大会（事務局に所属）。大変だったけ
ど色々な所に行き、色々な所を見れたから。
04:飲み会の際の引き際。タイミングをみて
うまく逃げる。寝る・酔ったふり。
05:会議体の進め方。
06:たくさんいる。
07:失敗するだろうと思いながら常任のプレ
ゼンをして失敗。ボロクソ言われたこと。
08:たくさんできた。
09:動員が多い。
【その他】家庭内での問題を相談できる人が
多い。

01:嘘をつかないこと。どんなに遅くても4
時までに帰ること。家庭・仕事・JCの優先順
位でバランスを考えて行動すること。委員長
職等は受けないこと。
02:新婚なのでわからないが、JC活動自体は
本人にとってプラスになっていると思う。
03:その日JCであった事をその都度話して
いる。
04:男らしい。引っ張ってくれるので安心。い
つまでも若くいてほしいので、もう少し痩せ
てくれたら・・・
05:今までにJCについてよく話し、お互い歩
み寄れているので、あまりないが、土日のイベ
ントへの動員はやっぱり嫌。（卒業が近いの
で、我慢できている部分もある）
06:ブロック大会（宗像）、OBの方の町おこし
イベント複数参加、わっしょい

2015

京都会議
国立京都国際会館

1.22thu-1.25sun

〈事務局 次長　斉藤 光矢〉

01:
02:
03:
04:
05:
06:
07:
08:
09:

初めのJCの印象はどうでしたか？

JCの印象は変わりましたか？そのきっかけは？

JCで印象に残っていること

JC活動を行う上で気を付けていること、コツは？

（会社、家庭内で）JCで学んだことを活用してますか？どんなことですか？

JCで尊敬する人は（ＯＢ含む）また、その理由は？

JCでの1番の失敗を教えてください

本当の友達はできましたか？

JCの嫌な所をひとつ教えてください

01:
02:
03:
04:
05:
06:

JC活動をする中での決めごとはありますか？

JC活動を始めて、本人に変化はありましたか？

JCの話をしますか？どんなことですか？

本人はどんな人ですか？

JC活動に関して改めて欲しい所はありますか？

JCの活動に参加したことはありますか？何ですか？

〒802-0082 北九州市小倉北区古船場町 1-35-6F
TEL 093-531-7910 / FAX 093-551-0212
E-Mail:room@kitakyushu-jc.jp

一般社団法人 北九州青年会議所

KitakyushuJc

www.kitakyushu-jc.jp

広 報 戦 略 委 員 会 で は、JC
ニュースの発行・ホームページ
の更新、Facebookは事務局と
の連携のもと最新情報を掲載!

北九州JC
http://www.kitakyushu-jc.jp

KitakyushuJc
お願いします

Information

KITAKYUSHU JC

MEMBERS FILE

秋吉 雄一朗君

事務局
事務局次長

※写真右

妻 ひとみさん
※写真左

JC生活を円滑に行うには必ずや誰かしらの支えがあるはず…
広報戦略委員会が、現役JCメンバーにインタビューします。

JC入会月：H23年4月

File

01

01:知らなかったので、特にない。
02:なし。
03:わっしょいの時に道路のど真ん中を堂々
と行ったり来たりできる。 全国大会。
04:自分や会社はともかく、家族に負担をか
けない様に気を付けている。
05:積極性や時間の使い方。飲み会の逃げ方。
06:たくさんいるが、強いて言えば紹介者の
ワダナオトさん。
07:酒での失敗が多い。アカデミー卒業式で
つぶれたこと。千草ホテルでのセレモニーの
際、ＪＣ宣言を飛ばしていきなり綱領だけ読
んでしまったこと。
08:いっぱいできた。
09:動員が多い。

01:遅くなる時は必ず連絡すること。飲んだ
時は、公共の交通機関を使用しないこと。（揉
めごとになることが多々ある為）
02:付き合い始めて少ししてJCに入会した
ので、わからない。
03:あまりしない。
04:子どもの面倒をよく見てくれる。人付き
合いが多く、上手なので、こちらも大変な時
がある。
05:特になし。
06:リバーウォークでの写真展、わっしょい
【その他】JCの事をネットで調べて最初はかな
り悪いイメージだったが、今はそこまでない。

瀧川 亘弘君

広報戦略委員会

※写真右

子 日向くん
※写真中央

妻 夏美さん
※写真左

JC入会月：H24年7月

File

02

この季節、当園では九州最大級約100本のミモザが花を
つけます。特にキリン、シマウマなどがくらすサバンナ周
辺は、黄色いミモザのカーテンに覆われ春らんまんに。
ミモザに続いてはサクラも開花します。サクラの名所
としても知られる当園で、あなたもぜひ春の訪れを感
じてください。
期間中にご来園頂いた方には、プレゼントもご用意して
おります。（※プレゼントの受け取りには条件がございま
す。詳しくはＨＰをご確認下さい。）

※毎週火曜日休園（3月31日をのぞく）

3月1日（日）～3月31日（火）
2月度例会

2015 February

北九州市小倉北区上到津4-1-8　■ TEL：093-651-1895

ミモザ サクラフェア

2015年度 役員紹介

本
人
へ
の
質
問

支
援
者
へ
の
質
問

※2011シーズンよりクラブスローガンを揮毫（きごう）いただいております
柿本 求峰 氏より、2015クラブスローガンも揮毫いただきました。

2015明治安田生命J2リーグ

2015.3/15 SUN

本城陸上競技場
北九州市八幡西区御開4-16-1

徳島ヴォルティス
会場

ホーム開幕戦
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Junior Chamber International Kitakyushu
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NEWS
一般社団法人 北九州青年会議所 《広報誌》

Junior Chamber International Kitakyushu

2015 Juanuary & February



拡大は、誰かがやるんじゃなく
て、自分がやる！この精神が大
切です。紹介者になるだけが、
拡大じゃありません。仲間の仮
入会を委員会全体で紹介者に
なって、フォローしてください。

理事長から一言

北九州の未来を創造するた
めに、絶対に必要な言葉！子
どもたちに、メンバーのカッ
コイイ姿をみせて、明確なビ
ジョンを持ってもらえるよう
に頑張りましょう。

理事長から一言

「考動」まさに、私たち青年が
やらねばならない言葉！英
知を持って考えて、勇気を
持って行動し、情熱を持って
市民を巻き込んでいきま
しょう。

理事長から一言

公益社団法人 日本青年会議所

公益社団法人 日本青年会議所
九州地区 福岡ブロック協議会

小森 敏弘

拡 大 戦 略 会 議

K  D  S  移 管 会 議

議 案 審 査 会 議

理事長

兒玉 雄太
直前理事長

桑島 清太郎
専務理事

清永 東誉
副理事長

林田 直子
副理事長

棟久 裕文
副理事長

大坪 和貴
副理事長

小嶋 慶
常務理事

野上 裕貴
公益・財務担当常任

壺山 貴生
総務室 室長

大山 正則
例会室 室長

花田 英孝
会員拡大室 室長

郷田 和正
地域開発室 室長

大貝 敏之
国際開発室 室長

田中 雅之
アカデミー研修室 室長

小野 将義
事務局長

楠目 宏
広報戦略委員会 委員長

小西 健一
総務委員会 委員長

榮 隆志
例会委員会 委員長

澤田 朋秀
会員拡大委員会 委員長

肱岡 照明
市民力活性化委員会 委員長

安部  優治
台北交流委員会 委員長

川越 和宣
国際交流委員会 委員長

川俣 龍太郎
北九州の未来創造委員会 委員長

本多 祐一郎
アカデミー第1委員会 委員長

中野 創
アカデミー第2委員会 委員長

小田 剛
監事

原田 茂樹
監事

棟久 裕文
日本JC 国史会議 議長

野満 泰介
日本JC 国史会議 総括幹事

豊川 智彰
第一エリア担当 副会長

常
任
理
事
会

理

事

会

総

会

一般社団法人 北九州青年会議所

2015年度 組織図

LOAN
EMPLOYEE

出向者紹介

公益社団法人 日本青年会議所

議 長

総括幹事

委 員

棟久 裕文
野満 泰介
川井 基嗣
郷田 和正
竹内 陽平
星川 育代
松成 七重
山口 順子

国史会議

会計幹事 三浦 貴海
主権国家確立委員会

公益社団法人 日本青年会議所
九州地区 福岡ブロック協議会

副 会 長 豊川 智彰
第一エリア担当副会長

委 員 瓜生 資識
谷口 泰正
肱岡 照明

志水 章吾
西川 弘志
矢野 聖弥

総務広報委員会

委 員 神矢 聡哲
前川 仁

瀧川 亘弘
義金 朋憲

アカデミー

委 員 久野 茜
アジア大会誘致検討委員会

SPORTS CLUB 2015 SCHEDULE 2015クラブ活動紹介

2015年度のスケジュール（案）
Base Ball Club 野球部

本年度の野球部の目標は九州大会出場です。昨年も同じ目標を掲げ活動しておりまし
たが、達成することはできませんでした。九州大会出場にすることは簡単なことではな
いですが、北九州JCの強い結束力で今年こそ出場の切符を手に入れたいと思います。
そして新戦力もまだまだ募集しております。誰でも大歓迎です。一緒に目標達成のため
頑張っていきましょう！よろしくお願いします。

JCKitakyushu

Foot Ball Club サッカー部

本年度も鹿児島九州大会、静岡全国大会などイベント盛り沢山です。サッ
カー部は現役のみならず、OBの皆様にも参加していただき、様々なことを
学びながら楽しく活動を行っています。初心者でも運動不足の方でも、参
加した人が楽しめるような部活を目指していますので、是非一度お気軽に
ご参加下さい。お待ちしております！

Rugby Foot Ball Club ラグビー部

北九州ＪＣラグビー部 花田 英孝

北九州JCサッカー部 小西 健一

北九州JC野球部 笛田 晋也

毎年各地で開催される「日本JCノーサイドクラブ全国大会」ですが、本年度
は名古屋において行われます。5年前に全国優勝という偉業を成し遂げた
北九州JCラグビー部は、本年度も優勝に返り咲くべく練習を致しておりま
す。少ないメンバーで活動いたしておりますが、応援の程、宜しくお願い致
します。

Organization Cart  2015

福岡ブロック大会 in 朝倉 5月10日（日）

アジア太平洋会議 コタキナバル大会 6月11日（木）～14日（日）

サマーコンファレンス 7月18日（土）～19日（日）

九州地区大会 in 諫早 8月末予定

全国大会 東北八戸大会 9月24日（木）～27日（日）

JCI 世界会議 金沢大会 11月3日（火）～8日（日）

各種大会スケジュール

［3月］合同例会

［4月］国際例会

［5月］拡大例会

［6月］リーダー育成例会

［7月］創立記念例会

例会スケジュール

3月9日（月）

4月9日（木）

5月8日（金）

6月9日（火）

7月3日（金）

［8月］家族例会

［9月］ビジネス例会

［10月］市民公開例会

［11月］事業報告例会

［12月］卒業例会

8月8日（土）

9月9日（水）

10月9日（金）

11月9日（月）

12月9日（水）

NTERVIEW
まずは行動し、いろいろ
な事業に積極的に参画す
ることで新しい知識や発
見・出会いが自分の成長
につながると思います。

LOMメンバーが一人でも
多くの台北JCメンバーと
交流できるように一言でも
多くの会話ができるように
黒子に徹します。

多くのメンバーが集まる北九州
JCの中で、1年間という限られた
委員会のメンバーと思い出に残る
活動をしたい。友愛の精神で一人
ひとりと1年間交流していきます。

事 業 をメンバー 一丸と
なってこなしていくことで
仲間と楽しい時間を使え
ることがいちばん!!

失敗を恐れず、積極的に
行動し、友情を深め、時間
を共有し、真のリーダー
になれるように最大限走
りまわります。

私が思う率先垂範は、1年
間を通して凡事徹底を実践
していきながら、その中で
の楽しさをメンバー一人ひ
とりに伝えていくことです。

広報担当である自分が率先して
事業に参画し、事業の楽しさを体
感しなければ人にその楽しさを
伝えることができないという想
いで、一年を駆け抜けたいです。

伝えるために、自分が体験す
る。マスメディアの基本です
ね！熱 気 が 滲 み 出 るJC
ニュース、楽しさが溢れ出る
Facebook、カッコイイＪＣ
を伝えてください。

理事長から一言

私も大好きな言葉！誰にでも
できることを、誰にもできない
ぐらい徹底することは、本当に
難しいことです。でも、これが
できれば必ず北九州JCは素晴
らしい組織になります。

理事長から一言

榮委員長らしいメッセージ！メ
ンバー全員が参加するＬＯＭ最
大の事業「例会」。常に全員が、前
を向いて参加する、流石、北九州
ＪＣの例会は違う！と言われる
例会を創り上げてください。

理事長から一言

率先垂範、今年は現役最後のJCラ
イフとして委員長を受けました。最
後だからこそ、後悔しない、何事も
前向きに行動することです。まず
は自分から率先してJC に関わり、
楽しむことだと考えます。

明確な志（ビジョン）が無
ければ人を導くことは出
来ないし、熱い想いが無
ければ人を惹きつけるこ
とは出来ません。

明るい豊かな北九州の創
造に向け、率先垂範して
本年度50名のメンバー
を拡大します。私自身は5
名拡大します!!

行動に思考をのせること
で「考動」となります。そ
れは率先的に動くことが
可能となり新しい動きを
生み出す力となります。

ＪＣにある４つの機会の１つ「国際の機会」。これを創造する委員会
にふさわしい黒子の精神！台北ＪＣとの交流は、１度体験すれば、楽
しいこと間違いなし。沢山のメンバーに体験してもらってください。

理事長から一言

友を愛する。国際交流の最も根幹となるところ！
たった１年でも、国家には出来ない民間外交と、国境
を超えた友情をメンバーに創り出しましょう。

理事長から一言

アカデミーに相応しい言葉です！みんなが居るから、頑張
れる。仲が良いから、強い。そして、楽しいからこそ、続けら
れる。ＪＣの素晴らしさをしっかりと伝えてください。

理事長から一言

ハツラツと元気良く、カッコイイ、JAYCEEが育ちそうです！ア
カデミーは、北九州JCメンバー全員が必ず通過する新人教育機
関。まさに、将来の北九州ＪＣを創るところです。期待してます。

理事長から一言

小森 敏弘
Toshihiro Komori

理事長 《H22年4月入会》

事務局長 《H22年6月入会》

小野 将義
Masayoshi Ono

委員長 《H24年12月入会》
広報戦略委員会

楠目 宏
Hiroshi Kusume

委員長 《H23年12月入会》
総務委員会

小西 健一
Kenichi Konishi

委員長 《H22年4月入会》
例会委員会

榮 隆志
Takashi Sakae

委員長 《H18年12月入会》
会員拡大委員会

澤田 朋秀
Tomohide Sawada

委員長 《H25年4月入会》
北九州の未来創造委員会

川俣 龍太郎
Ryutaro Kawamata

委員長 《H25年4月入会》
市民力活性化委員会

肱岡 照明
Teruaki Hijioka

委員長 《H15年12月入会》
台北交流委員会

安部 優治
Yuji Abe

委員長 《H23年4月入会》
国際交流委員会

川越 和宣
Kazunori Kawagoe

委員長 《H23年4月入会》
アカデミー第1委員会

本多 祐一郎
Yuichiro Honda

委員長 《H22年2月入会》
アカデミー第2委員会

中野 創
Hajime Nakano

あなたにとっての

委員長に聞きました

とは何ですか?
北九州青年会議所の2015年度LOMスローガンは、

「率先垂範～まちのリーダーがみせる英知と勇気と情熱～」。

そこで、本年度全委員会の委員長にあなたの「率先垂範」を答えて頂きました。

正に事務局魂にあふれたメッ
セージ！何はできなくても、参加
することはできる。ＪＣに残る偉
大な言葉です。メンバーに率先垂
範して、どんどん運動や事業に参
加してください。

理事長から一言
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